



第 1621 回例会

平成 22 年 6 月 28 日(月)

「美登利」18:30~

2009-2010 年 最終例会

1. 開会点鐘

2. ロータリーソング 「手に手つないで」

3. 出席報告

会員総数 69 名 出席者数 57 名
出席率 82.61% 前回修正出席率 75.36%

4. 会長スピーチ会長



「強く、健康で」そして、「増強なくして活性化なし、奉仕の喜び、みんな仲良く輪になって」を実践することができました。心から深く感謝いたします。また、この一年は、創立 35 周年の節目の年でありました。記念事業の実行委員会をはじめ、式典の開催、記念事業の実施と本当にご苦労さまでした。みなさん、有り難うございました。

5. クラブ細則の変更

会長 花畠 重靖 君

6 月 9 日(水)の理事会において、2010 年の規定審議会の決定事項による定款改正等に伴うクラブ細則について、以下のとおり承認し、郵便にてご通知いたしました件について、お諮りします。

1. 第 2 条 理事会

「本クラブの会員 12 名よりなる理事会とする。....選挙された 5 名の理事、会長、副会長、会長エレクト、直前会長、幹事、会計および会場監督とする」と直前会長を加える。

2. 第 3 条 理事および役員の選挙

「会長は会員に対して、会長(次々年度)、副会長、直前会長、幹事、会計、会場監督および 5 名の理事....」と直前会長を加える。

3. 第 5 条 第 2 節

「会員はすべて、名誉会員(出席規定の適用免除者)を除き、....出席または欠席が記録..」と出席規定の適用免除者を削除し、出席免除者の出席を記録する。

4. 第 9 条 研修委員会(次年度委員会の追加)

研修委員会を新設する

以上、原案どおり、全会一致で承認いたしました。

6. 幹事報告

幹事 寺下 卓 君

○メーティング

和歌山北 R C 中村 雅行君 6 月 21 日(月)

○例会臨時変更のお知らせ

橋本紀ノ川 R C 7 月 6 日(火)→ 7 月 3 日(土)
17:00~ 橋本 CC (親睦初例会)

○ガバナー事務所開設のご案内

〒590-0021

堺市堺区北三国ヶ丘町 1 丁 1 番 16C 棟 14 号
TEL 072-224-2640
FAX 072-224-2650
勤務時間 9:00~17:00

○地区大会事務所

〒590-0021

堺市堺区北三国ヶ丘町 1 丁 1 番 16C 棟 16 号
TEL 080-3860-3310
FAX 072-227-4991
勤務時間 10:00~17:00

7. 閉会点鐘

次回例会 第 1622 回例会 : 22 年 7 月 5 日(月)

海南商工会議所 4 F 18:30~

新会長方針発表

新旧会長・幹事バッジ交換

お誕生・結婚祝い



2009-2010 年度 R I テーマ
「ロータリーの未来は
あなたの手の中に」
THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS

四つのテスト 言行はこれにてらしてから

- ①真実かどうか
- ③好意と友情を深められるか
- ②みんなに公平か
- ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南省日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長: 花畠 重靖 幹事: 寺下 卓 S A A : 名手 広之



ニコニコ・BOX

- | | |
|--------|---|
| 小椋 孝一君 | 彰化東南RC 15周年に行ってきました。 |
| 塙崎 博司君 | 脳梗塞で、入院していました。クラブよりお見舞い有難うございました。 |
| 中西 秀文君 | ローターアクト地区大会に出席してきました。 |
| 柳生 享男君 | 彰化東南RC周年記念ご参加の小椋、寺下、花田、中村文雄、山東様、お疲れ様でした。本年は有難うございました。 |
| 中村 文雄君 | 彰化東南RC 15周年に行ってきました。 |
| 花畠 重靖君 | 1年間ご指導、御協力有難うございました。小椋、寺下、柳生、花田、中村文雄、山東様、彰化東南RC 15周年記念例会行って頂き、有難うございました。会長代理の小椋さん挨拶有難うございました。 |
| 寺下 卓君 | 1年間、有難うございました。台湾訪問のみなさん、ご苦労様でした。 |
| 名手 広之君 | 1年間ありがとうございました。 |



ロータリーの勉強！

ロータリーのテーマとは

国際ロータリーのテーマとは、R I 会長から、毎年発表されるロータリー・メッセージのことです。このテーマは、ロータリーユニットを通じて、奉仕の実践に最も重要なものです。テーマは、会長の抱負を端的に物語るとともに、そのロータリーユニットの進路を示すものもあります。R I 会長は、在職年度中に国際ロータリーで順守する適切なテーマを選ぶことができますし、選ぶように奨励されています。先輩会員の中には、R I 会長のテーマとかターゲットといわれる方もいらっしゃると思います。以前、そのような呼び方をしていたころがあったからです。

R I テーマはいつ発表されるのでしょうか

国際ロータリーのテーマが発表されるのは、前年度中に開かれる、国際協議会においてです。国際協議会とは、一言でいえば、ガバナー選出の研修会です。全世界のガバナー選出が一堂に会して、国際ロータリーに関するいろいろなことを勉強したり、意見交換をしたりするのですが、この席上で、次期R I 会長、すなわちR I 会長選出によって、R I の新プログラムの説明とともに、次年度のテーマが、発表されます。国際協議会で一番関心が集まるのは、何といってもこのR I テーマの発表です。(国際協議会は、1998年の規定審議会により、1998-99年度から2月15日より前に開催されることになっています)。発表後の早い時期に、新しいR I テーマは、R I のウェブサイトやロータリージャパンで見ることができます。

R I テーマが活用すべき唯一のテーマです

「ガバナーが会長のプログラムもしくはテーマを採り上げ、あらゆる適切な方法によって強調することは、その役職と切り離すことのできない任務である」と、『手続要覧』に記載されています。テーマやプログラムを強調するやり方として、『手続要覧』には、地区大会やその他の地区の会合でのテーマに使用する、ガバナー月信、公式訪問、その他の地区内のクラブや、ロータリアンと接触する場で紹介する、そういった方法を挙げています。また、「テーマは、活用すべき唯一のテーマであって、他のテーマの使用は控えなければならない、ということをR I 地区とクラブの全役員の注意を喚起する」とも記述されています。

テーマの誕生を探ると

1949-50年度のパーシー・ホジソン会長のとき、初めて「テーマ」として出されました。公には、1953-54年度のホアキン・セラトサ・シビルス会長が、1952年のパリ国際大会において、自身が会長エレクトのとき、一種のスローガンの形で、発表しました。それは「クラブがふえれば友人が増す、友人がふえれば奉仕の機会が増す」というものです。さて、1952年・パリ国際大会のシビルス会長エレクトのアドレスには、確かに「クラブがふえれば友人が…」の趣旨の英文がみられます。また、1952年11月に来日された時にも「もっとクラブを、もっと友を」といったようです。しかし、上記のような、テーマとして明文化された英文の邦訳は、R I の指定する公式書類の形では、残っていません。そして、のちに彼が会長になったときには「Rotary is Hope in Action」というものがテーマに採用されており、『The Rotarian』1953年7月号の会長メッセージのページには、「Rotary is Hope in Action」の方が記載されています。このテーマについては、公式な邦訳は存在しておりません。この辺りに、やや記録的な混乱がみますが、結果として、1953-54年度以降、恒常にテーマは出され続けて、今に至っています。それに呼応し、翌1954-55年度からテーマに対して、日本語の「公式訳文」がつけられるようになりました。



2010-2011年度のテーマ

地域をはぐくみ、大陸をつなぐ

「大陸をつなぐことに関して言えば、親善によって世界中の人々を結びつけ、世界をもっと住みやすく働きやすい場所にするために協力と支援を結集させることにかけては、ロータリーが世界一であることを疑う人は少ないでしょう」



2010-2011RI 会長

レイ・クリンギンスミス(Ray Klingsmith)